

Que lo temporal perdure

Algunas palabras alegres envuelven su presencia con varios velos de tristeza. Una tregua origina escenas de júbilo: atenúa el daño, mitiga la angustia, el miedo -nunca del todo- desaparece, en las calles ahora destrozadas vuelve a latir la vida, se camina por ellas con un anhelo a la vez desatado y temeroso.

Un alborozo matizado por tristes envolturas. Una tregua responde a un pasado reciente de violencia, sucede a un recuento de víctimas que se nombran en primera persona, al llanto por lo irreversible; subsigue al destrozo del territorio, a la sustitución de la casa, del barrio, por escombros.

El alto el fuego en Gaza no es, no puede ser, una excepción. Su materialidad se desarrolla tras quince horribles meses que arrancaron con la masacre provocada por Hamas el siete de octubre de 2023 y se extendieron con la desproporcionada respuesta en forma de matanzas encadenadas por parte del Estado de Israel. Una tregua, y el alto el fuego en Gaza no es, no puede ser, una excepción, se construye con material extremadamente frágil, no incluye en sí un carácter definitivo ni comporta el fin de la contienda, conlleva, por desgracia, una elevada dosis de incertidumbre.

La naturaleza efímera de una tregua ofrece, eso sí, una oportunidad que parte del cumplimiento de las condiciones comprometidas. En primer lugar, la liberación de los civiles, tanto palestinos como israelíes, retenidos. Después, un traspaso para que lo eventual adquiera cuerpo perdurable, para que el binomio paz y seguridad se establezcan perennemente: el retorno de las personas desplazadas, la garantía de desplazamiento, la asistencia humanitaria, el compromiso de los países del entorno -y del resto- con el Derecho Internacional.

Una oportunidad que ha de aprovechar el momento en que las pistolas callan porque la historia recuerda que estos silencios de las armas se han utilizado con frecuencia para un rearme que recrudeció la violencia posterior, para un descanso paralelo de contendientes extenua-



Los Mutilados. Oswaldo Guayasamín, 1976

La tregua, una oportunidad que ha de aprovechar el momento en que las pistolas callan porque la historia recuerda que estos silencios de las armas se han utilizado con frecuencia para un rearme que recrudeció la violencia posterior.

dos, para afianzar las alianzas, para reescribir los pasos del exterminio. La comunidad Internacional, lo que de esta permanezca, está llamada a prevenir un riesgo demasiado poco latente.

El sorpresivo alto el fuego, además, introduce una serie de factores contextuales que deberían mantenernos alerta. Por un lado, la grotesca

disputa entre Biden y Trump, reclamando cada uno para sí el éxito del acuerdo cuando el otro ha asistido indolente al transcurrir de los 15 meses y el otro, del que no cabe escatimar su intervención en el acuerdo, se empeña en proponer, en una reedición de la Nakba, un plan de desalojo de millón y medio de palestinos desde el actual territorio gazatí a Egipto y Jordania. Un desalojo que completaría la colonización del territorio palestino de forma que los bombardeos habrían servido, además, como operación de derribo, de adecuación de un terreno para venderlo a sus nuevos dueños a tanto el metro cuadrado. El regreso de los gazatíes al norte de la franja indica una voluntad opuesta. Por otro, el incremento de la violencia en Cisjordania por parte de los colonos israelíes.

Ojalá los riesgos se desvanezcan, lo temporal se convierta en duradero; ojalá podamos desdecirnos de los temores apuntados. Sería la mejor noticia. ●

Misión, Visión y Valores de ACPP

Visita nuestra Web <https://www.acpp.com/about-us/mision-vision-y-valores/mision-vision-y-valores-2/>



El alto el fuego en Gaza, un primer paso crucial hacia la justicia

El 19 de enero de 2025, más de 15 meses después del comienzo de la guerra, entraba en vigor el acuerdo de alto al fuego en Gaza. Comenzaba así la primera etapa de un acuerdo que prevé, entre otros, facilitar la entrada de ayuda humanitaria en la Franja y la liberación de cientos de civiles palestinos e israelíes. Desde ACPP, como miembros de la Asociación de Agencias de Desarrollo Internacional (AIDA), os compartimos el comunicado publicado conjuntamente con la Red Palestina de Organizaciones No Gubernamentales (PNGO):

“PNGO y AIDA acogen conjuntamente el acuerdo de alto el fuego en Gaza y el compromiso de liberar a los civiles palestinos e israelíes cautivos. Cualquier cese de la violencia es un primer paso crítico para aliviar el sufrimiento de la población civil.

Sin embargo, es imprescindible destacar que lo que se necesita con urgencia no es solo un alto el fuego temporal, sino uno incondicional, permanente y sostenible que garantice paz y seguridad a largo plazo para todos. Hacemos un llamamiento para la liberación inmediata de todas las personas que aún están detenidas arbitrariamente, incluyendo trabajadores humanitarios y del sector de la salud en Gaza, muchos de los cuales están siendo retenidos en condiciones inhumanas, sometidos a tortura y privados de derechos básicos por parte de Israel, como el acceso al Comité Internacional de la Cruz Roja y a representación legal.

Durante más de 15 terribles meses, las agendas políticas y militares regionales e internacionales han obstaculizado los esfuerzos para lograr un alto el fuego permanente que millones de personas en todo el mundo han exigido, prolongando la violencia incesante y el sufrimiento civil evitable. Durante este período, la negación de ayuda humanitaria, incluidos alimentos, agua, combustible y suministros médicos, se ha utilizado como arma contra los civiles, en violación directa de los Convenios de Ginebra. Como potencia ocupante, Israel está obligado, según el Derecho Internacional Humanitario (DIH), a facilitar un acceso humanitario seguro y sin restricciones en todo momento. Sin embargo, las ONG han sido testigos y denunciado la negación de ayuda como una forma de castigo colectivo para dos millones de civiles palestinos, la mitad de ellos niños. Esto permanecerá como una mancha para la humanidad, no se puede permitir que continúe o vuelva a suceder.

Exigimos el flujo sin restricciones y la ampliación de la asistencia humanitaria, que debe ser lide-



Es imprescindible destacar que lo que se necesita con urgencia no es solo un alto el fuego temporal, sino uno incondicional, permanente y sostenible que garantice paz y seguridad a largo plazo para todos.

rada por palestinos, incluida la sociedad civil y las ONG. También hacemos un llamamiento a los países vecinos para que cumplan con sus obligaciones bajo el Derecho Internacional Humanitario, apoyen estos esfuerzos y aseguren que los cruces permanezcan abiertos. Las personas desplazadas deben poder regresar a sus hogares en todas las partes de Gaza para reconstruir sus vidas con seguridad y dignidad.

Asimismo, pedimos a la comunidad internacional que redoble sus esfuerzos para apoyar a los palestinos que necesitan evacuaciones médicas fuera de Gaza debido a la magnitud del daño a la infraestructura de salud y humanitaria. Facilitar evacuaciones, tratamientos y el retorno seguro a Gaza es un paso hacia el frente para abordar el daño causado por el fracaso global en prevenir esta devastación.

Abordar las causas profundas del conflicto requiere un esfuerzo sostenido, que incluya poner fin a la ocupación ilegal israelí del territorio palestino y el bloqueo de 17 años en Gaza. Para que sea posible una paz duradera, estas medidas deben implementarse en línea con la Opi-

nión Consultiva de la Corte Internacional de Justicia del 19 de julio de 2024.

Este alto el fuego en Gaza no puede servir como excusa para intensificar las tensiones o violencia en Cisjordania u otras partes de la región. La comunidad internacional debe monitorear y prevenir cualquier desarrollo de este tipo con acciones concretas. Los terceros Estados deben cumplir con sus obligaciones bajo el derecho internacional deteniendo los envíos de armas y materiales que fomentan graves violaciones al derecho internacional humanitario. Deben garantizar la rendición de cuentas mediante investigaciones, apoyar a los organismos legales internacionales y establecer un mecanismo internacional que aborde las violaciones continuas. Poner fin a la impunidad es crucial para romper los ciclos de violencia para los palestinos, la región y toda la humanidad.

Hacemos un llamamiento a todas las partes en el conflicto y a los estados garantes para que respeten y aseguren la plena implementación del acuerdo de alto el fuego. Este alto el fuego debe ser solo el comienzo de un proceso crucial hacia la justicia, la paz y la dignidad para todos. Las voces palestinas deben estar en el centro de todas las negociaciones de reconstrucción para lograr una solución significativa, que ponga fin al sufrimiento del pueblo palestino. Se necesitan atención, apoyo y solidaridad continuos ahora más que nunca para lograr soluciones duraderas y proteger los derechos de todas las comunidades afectadas.”

Además,—puedes pinchar en [este enlace](#) para acceder al comunicado publicado por la Coordinadora Española de ONGD. ●

Avanzamos en el ODS 6 en Guacamayas (Colombia)

Redacción: Equipo ACPP Madrid

Acciones que en algunos lugares del mundo son habituales, como abrir un grifo y obtener agua potable, o dar unos pasos para ir al baño dentro de tu propia casa, no lo son tanto para millones de personas. La falta de agua en climas secos es una de las razones, aunque lo cierto es que la situación también se da en otros más húmedos o incluso lluviosos en los que, teóricamente, hay agua. En muchas de estas ocasiones la cuestión es que no se cuenta con los recursos para instalar el equipamiento o construir la infraestructura necesaria que garantice el acceso a agua potable y a saneamiento básico.

Guacamayas, en Colombia, es uno de esos muchos lugares. Se trata de una de las zonas en las que estamos trabajando en el proyecto *Superando los impactos del COVID-19 y alcanzando los ODS en La Larga y Tumaradó, Colombia: hacia una sociedad medioambientalmente sostenible y prevención del cambio climático, con enfoque de DDHH y género*, que desarrollamos junto a la [Fundación Forjando Futuros](#) con el apoyo del Ayuntamiento de Madrid, intervención en la que hemos puesto en marcha un programa piloto de comunidad sostenible a través del que se ha facilitado el acceso a agua potable, gestionado sin riesgos, y saneamiento básico a un grupo de familias de la comunidad, permitiéndoles vivir en condiciones más dignas y saludables y contribuyendo a su bienestar general.

En lo que respecta al acceso a agua potable, se han perforado 12 pozos con sistemas que cuentan con bombas hidráulicas para la extracción del agua y pozos protegidos con su respectivo techo, garantizando así la durabilidad de todo el conjunto. Además, se han instalado sistemas de bombeo conectados a tanques de almacenamiento en las distintas viviendas, lo que permite un acceso más sencillo y seguro a este recurso,



Uno de los pozos en la comunidad de Tumaradá

Hemos puesto en marcha un programa piloto de comunidad sostenible a través del que se ha facilitado el acceso a agua potable gestionado sin riesgos, saneamiento básico y capacitaciones sobre el uso y mantenimiento de los sistemas para poderlos gestionar de manera autónoma.

y se ha entregado a las familias filtros para la potabilización del agua, que cuentan con un sistema altamente eficiente diseñado para áreas rurales.

Respecto al saneamiento básico, se han construido 12 baños, cada uno equipado con ducha, lavabo y sanitario. El trabajo ha incluido la instalación de pozos sépticos, así como todo el sistema de desagüe y ventilación que asegura el correcto tratamiento de las aguas residuales, siendo importante destacar que se ha realizado un

riguroso estudio del terreno para evitar la contaminación de fuentes de agua cercanas.

Además, de todo ello, la comunidad está recibiendo capacitaciones sobre el uso y mantenimiento de los sistemas de agua potable y los módulos higiénico-sanitarios. Una vez finalizado este proceso, podrán gestionar los sistemas de manera autónoma, lo que reducirá su dependencia de terceros y garantizará la durabilidad y sostenibilidad de las mejoras alcanzadas.

Este trabajo, realizado con la participación de toda la comu-

nidad, supone una mejor calidad de vida en esta zona de Colombia. Como relatan algunas de las personas beneficiarias, antes del proyecto tenían que desplazarse hasta 3 kilómetros en la época de sequía para recoger agua, ya fuera a caballo o cargándola al hombro, y sin poder garantizar que ésta fuera potable. Y, al mismo tiempo, la falta de agua potable y un saneamiento básico, suponía carencias en materia de higiene que derivaban en epidemias y enfermedades y a exponerse a condiciones incómodas y no exentas de riesgos. Las mujeres, en particular, destacan que ahora tienen un espacio seguro y privado para bañarse. En materia de medio ambiente, las fosas sépticas han permitido una reducción de factores contaminantes que anteriormente se vertían en los alrededores de las viviendas, siendo un foco de generación y transmisión de enfermedades.

Más allá de estas mejoras, es de destacar el importante impacto de este trabajo en la igualdad de género. Los análisis realizados en la comunidad muestran que las mujeres soportaban la mayor carga física y de tiempo en la recolección y tratamiento de agua (4 horas diarias frente a 1 hora de los hombres), reforzando las desigualdades estructurales que sufren. Además, las mujeres también se encargaban de su tratamiento. Debían hervirla, la mayoría de veces en

Plan Estratégico de ACPP

Visita nuestra Web <https://www.acpp.com/about-us/plan-estrategico/>

fogones de leña, un trabajo muy intenso físicamente y no falta de riesgos. La cantidad de tiempo necesaria para realizar estas tareas, limitaba otras actividades como la educación, el empleo remunerado o el descanso, perpetuando la feminización de la pobreza y la falta de autonomía de las mujeres. Ahora, la disminu-

ción de esta carga ha permitido a las mujeres involucrarse más en actividades económicas, formativas y de liderazgo dentro de la comunidad.

Como conclusión podemos decir que la conexión del acceso a agua potable y saneamiento básico con otros de los Objetivos de Desarrollo

Sostenible de la Agenda 2030 es evidente, avanzando en el ODS 6 (agua y saneamiento) mejoramos en el 3 (salud) y en el 5 (género) y, en definitiva, en el bienestar general de la población contribuyendo a la construcción de un mundo algo más justo y sostenible. ●

Más de 7000 jóvenes participan en la campaña 'Cómplices' contra el discurso de odio

Redacción: Equipo ACPP Área de Intervención Social

La campaña "Cómplices Joven" lanzada por Asamblea de Cooperación por la Paz ha concluido con resultados esperanzadores en la lucha contra el discurso de odio en redes sociales. Esta iniciativa, dirigida a jóvenes de 14 a 29 años, ha sido financiada por el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

Con la pregunta "¿Puedes reconocer el HATE cuando lo ves?", la campaña propuso un test interactivo a través de un *chatbot* (un programa basado en inteligencia artificial) diseñado para reflexionar sobre mensajes discriminatorios comunes en redes sociales. El test, realizado por más de 7.000 personas, abordó temas como el racismo, la xenofobia, el feminismo, el cambio climático y los derechos del colectivo LGBTQ+.

Además de su presencia en Instagram, Facebook y TikTok, "Cómplices Joven" contó con el apoyo de reconocidas creadoras de contenido como [Afrofeminas](#), [Adriana Boho](#) o [Lihem](#). Sus publicaciones acumularon miles de interacciones y amplificaron así el mensaje de la campaña. Paralelamente, el test fue presentado en 14 comunidades autónomas de España, involucrando a estudiantes y personal docente en una veintena de centros educativos y asociaciones.

Resultados y conclusiones del análisis

Fruto de los resultados del test, elaboramos el [Resumen de resultados y conclusiones](#) que recoge y sistematiza los resultados del test. La campaña refleja un panorama donde, si bien la mayoría de los y las jóvenes encuestados adoptan posiciones inclusivas y progresistas, existe



una minoría significativa que muestra escepticismo o rechazo hacia ciertos avances en diversidad e igualdad y expresa prejuicios, particularmente en temas de feminismo y migración. Esta fracción de jóvenes muestra una inclinación hacia discursos que refuerzan estereotipos negativos.

El informe subraya la importancia de educar en valores inclusivos desde una edad temprana y de dotar a las comunidades educativas de herramientas para prevenir y combatir el odio. En este sentido, ACPP ha desarrollado la guía di-

dáctica "[¿Cómo prevenir los discursos de odio?](#)", destinada al personal docente, con recursos prácticos para fomentar una convivencia intercultural y gestionar conflictos en las aulas.

Llamado a la acción

Con el hashtag [#VivirSinHate](#), la campaña seguirá viva en redes sociales, invitando a más personas a reflexionar y actuar. Desde ACPP, animamos a quienes aún no lo han hecho, a realizar el test disponible en <https://chats.acpp.com/complicesjoven> ●

Barrios Abiertos en el sur de Mallorca: experiencias de intercambios entre mujeres diversas

Redacción: Equipo ACPP Illes Balears

El proyecto *Barrios Abiertos: equidad y convivencia intercultural* avanza en su séptima fase, consolidándose como una iniciativa estratégica que conecta los desafíos locales con una visión global de justicia social y derechos humanos.

Este proyecto, apoyado por la Dirección General de Cooperación e Inmigración del Gobierno de las Illes Balears, se imbrica en las propuestas de trabajo de intervención y dinamización comunitaria de las barriadas de s'Arenal, en los municipi-

pios de Palma y Llucmajor, y de Camp d'en Serralta (Palma), con acciones que promueven el feminismo y la interculturalidad desde el trabajo en red con otras entidades e instituciones locales.

Este año hemos realizado un intercambio de saberes comunitarios, feministas e interculturales, una actividad para visibilizar los conocimientos, habilidades y liderazgos de mujeres de distintos orígenes e influir positivamente en la convivencia en la diversidad, cultural y social y en las relaciones intergeneracionales. La actividad fue organizada junto con Alianza por la Solidaridad-Action Aid y reunió a veinte mujeres en una experiencia de sensibilización y aprendizaje colaborativo en entorno a la moda sostenible.

Las anfitrionas de este intercambio de saberes, en esta ocasión de saberes textiles, fueron el grupo *Dones de s'Arenal*, representado por las "costureras cañeras", quienes semanalmente crean y transforman textiles con el apoyo de la organización Amadip-Esment. Las invitadas fueron el grupo de *Las Estorninas*, colectivo de mujeres migrantes de Mallorca comprometido con los valores de sostenibilidad y equidad. A partir de anillas de latas de refresco, botellas de plástico y sombrillas abandonadas en las playas del Arenal, las participantes elaboraron flores y complementos, un gesto simbólico que representa el poder de transformar residuos en productos significativos y con valor.

El encuentro permitió reflexionar sobre los impactos de la moda rápida o *fast fashion* como un sistema de producción capitalista que se caracteriza por la rapidez, la obsolescencia programada, la producción y el consumo masivo. Y frente a este panorama global, se dieron a co-



Momentos de la actividad desarrollada en el marco de Barrios Abiertos

nocer importantes iniciativas locales mallorquinas que el plantan cara, como el trabajo en Economía Social y Solidaria de la Fundación Deixalles y sus tiendas de productos de segunda mano, la iniciativa *Koluté* de Cáritas (un taller de producción textil para personas en situación de vulnerabilidad) o las tiendas de comercio justo *s'Altra Senalla* y *Shikamoo*.

Las participantes reflexionaron juntas sobre cómo los hábitos de consumo pueden marcar la diferencia, donde cada decisión también puede

ser un acto político y social. Tomaron más conciencia de que cada acción local, en nuestro barrio, tiene eco en el mundo global, y que, desde las relaciones comunitarias, podemos construir una ciudadanía crítica y comprometida con un futuro más justo y sostenible. ACPP con *Barrios Abiertos* seguirá apostando por espacios seguros y de participación liderados por mujeres que inspiren, conecten y transformen, fortaleciendo una red comunitaria inclusiva y comprometida con la equidad. ●

La riqueza de la Economía Social y Solidaria en el Magreb se muestra en Nador

María Jaume y Patrón Lô Sylla "Prince" // REAS Balears

Cuando ACPP nos invitó a asistir a un encuentro de intercambio sobre Economía Social y Solidaria (ESS) en Nador (Marruecos) en el marco del proyecto *TAGHYIR**, desde la Xarxa d'Economia Alternativa i Solidària REAS Balears enseguida aceptamos la invitación. No nos podíamos perder la ocasión de conocer de primera mano cómo este proyecto de cooperación promueve el desarrollo territorial en el Magreb desde la ESS. Junto con las socias locales del proyecto, entre ellas la *Union de l'Action Féministe* en Marrue-

cos y *Shanti* en Túnez, se están desarrollando ecosistemas territoriales de ESS basados en la intercooperación entre diferentes actores (instituciones, organizaciones de la sociedad civil y universidades) que están dando apoyo a proyectos y experiencias innovadoras en este ámbito.

El primer día de encuentro nos llamó la atención la relevancia del acto, con la presencia del Secretario de Estado de Artesanía y Director de la ESS y del representante en Marruecos del

Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo. Se habló del proyecto y de la situación de la ESS en Marruecos, Túnez y España y de su relación con los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Nos sorprendió la riqueza del movimiento cooperativo y la fuerte presencia de la ESS en las universidades, con una gran cantidad de trabajos de máster en marcha. Al día siguiente, diferentes grupos trabajaron sobre mecanismos para articular el ámbito académico y el asociativo y el diseño de líneas de actuación para el

En nuestro **Canal de Youtube** puedes ver con tus propios ojos las tareas y los proyectos que llevamos a cabo.

Visita nuestra Web <https://www.youtube.com/channel/UC4zUhc5NrJzugpYzDkNFrlw>

acompañamiento de proyectos cooperativos; se elaboraron líneas de trabajo a corto, medio y largo plazo.

También realizamos una visita a la ONG Asticude, organización también vinculada al proyecto que se dedica a la defensa de los derechos de la población migrante. Conocimos el funcionamiento de su dispositivo de formación y promoción del cooperativismo. Ya de noche, en el hotel, la casualidad quiso que nos encontrásemos con una muestra hispano-marroquí de cooperativas no vinculada al proyecto, pero que nos permitió conocer dos cooperativas de producción de chocolates y aceites socias de Asticude.

El último día nos desplazamos a la localidad Barkane, donde visitamos una cooperativa de productos de agricultura ecológica, una tienda de comercio justo y el mecanismo de promoción de la ESS. La *Casa de la Cooperativa de Berkane*, que así se llama, trabaja para promover el cooperativismo a través de la formación y el refuerzo de las capacidades, el acompañamiento y apoyo a cooperativas. Están creando un espacio para la comercialización conjunta de productos de cooperativas artesanales y agroalimentarias, ya que la dispersión territorial de éstas dificulta sus canales de comercialización. Los dispositivos de esta *maison* cooperativa nos recuerda a los ateneos cooperativos catalanes... ¡no podemos de-



Participantes de REAS Balears en el Encuentro Internacional de ESS del proyecto TAGHYIR

jar de sentir una sana envidia! La última visita fue a una cooperativa de turismo rural donde pudimos disfrutar de una comida tradicional. Allí pudimos ver la técnica de cordado de sillas

que compartimos las dos riberas del Mediterráneo.

Los tres días nos han servido para compartir, enriquecernos con el conocimiento de otras realidades y experiencias y plantear posibilidades de intercambios para dar continuidad a los contactos que se han generado a lo largo de este intenso encuentro. Hemos conocido, por ejemplo, que en Marruecos existe una red hermana de REAS, la Red del Marruecos de Economía Social y Solidaria (REMESS). Pero para acabar no queremos hablar sólo del trabajo hecho, no podemos dejar de destacar también que este encuentro en Nador nos ha servido para vivir de primera mano la hospitalidad y amabilidad de su gente y cómo no, para disfrutar de una gastronomía exquisita. Con la maleta cargada de aprendizajes, experiencias y contactos, y también de regalos y de sabrosos pasteles de una cooperativa de Nador, pudimos constatar que los principios de la Economía Social y Solidaria tienen fuerte presencia en el Magreb y contribuyen a promover un desarrollo territorial hecho por y para las personas, de acuerdo con los valores que compartimos. ●

* TAGHYIR: Promoción del desarrollo territorial en Magreb desde la Economía Social y Solidaria, es un proyecto financiado por la Dirección General de Cooperación del Gobierno de las Islas Baleares.



Te necesitamos: EMERGENCIA EN GAZA

Tras el 7 de octubre, la población de la Franja de Gaza sobrevive en condiciones de extrema inseguridad y violencia, ejemplificando la resiliencia y fortaleza del pueblo palestino.

Desde ACPP, en respuesta a la situación de emergencia, y en coordinación continua con nuestras socias locales y otros actores humanitarios como la OCHA (la Oficina de las Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios), estamos apoyando en varios ámbitos. Por un lado, **presentando proyectos** a convocatorias de fondos de emergencia de instituciones españolas. Por otro, **respondiendo directamente a las necesidades en Gaza** a través de donaciones a nuestra socia local **PARC** (Asociación para el Desarrollo Agrícola).

Cada céntimo donado marca la diferencia **¿quieres ayudar?** Tienes dos formas de hacerlo:

- A través del formulario de donación en nuestra web: [Gaza ayuda de emergencia - ACPP](#)
- Mediante una transferencia a la cuenta **ES24 0081 0216 7000 0158 6366**, incluyendo en el concepto "Campaña Gaza".



ASÓCIATE
forma parte de ACPP →

www.acpp.com/asociate

**CAMBIEMOS
LAS REGLAS**

www.acpp.com



@ACPPasamblea



Asamblea de
Cooperación
por la Paz